



MONSIEUR et monsieur

publié le 23/11/2018

un programme de trois courts métrages tchèques

Descriptif :

La pêche à la princesse, Blaise le balaise ! et Quand on était jeune, trois courts métrages des réalisateurs tchèques Pojar et Stepanek

Vous trouverez sur le padlet **MONSIEUR et monsieur** ci-dessous des pistes pour travailler sur le programme des trois courts métrages des réalisateurs tchèques Pojar et Stepanek



Quand on était jeunes...

monsieur n'arrive pas à garder les yeux ouverts, il s'endort lors de parties d'échecs, de cache-cache ou de quilles. A Monsieur qui s'exaspère, monsieur explique qu'il est temps d'hiberner. D'ailleurs la neige tombe et les pingouins sont de sortie. En échange d'un beau ballon, les pingouins leur indiquent un bel igloo pour passer l'hiver et faire de beaux rêves. À moins qu'à leur réveil, leurs rêves ne soient devenus réalité...



MONSIEUR et monsieur (Padlet)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.